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Aller sur internet

•	Je suis une personne handicapée intellectuelle.

•	J’utilise internet régulièrement.

•	Ou j’aimerais utiliser internet.

•	Je vais sur internet pour me changer les idées.

•	Je vais aussi sur internet pour faire des démarches administratives.

•	Il y a beaucoup d’arnaques sur internet.

•	La formation explique comment faire attention sur internet.

•	Cette formation dure 4 demi-journées.

•	La formation sera facile à comprendre et amusante.

•	J’utiliserai mon ordinateur, ma tablette ou mon smartphone.

•	Je répondrai à un questionnaire en fin de formation.

Pourquoi ?

Comment ?
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•	Quel matériel utiliser pour aller sur internet.

•	Les logiciels à installer pour aller en sécurité sur internet.

•	Ce que l’on trouve sur internet.

•	Ce que je peux faire sur internet.

•	Ce que je ne peux pas faire sur internet.

•	Comment écrire un mail ?

•	Les réseaux sociaux.

•	Les sites de rencontre en ligne.

•	Les sites de jeux en ligne.

•	Les achats en ligne.

•	Les sites de téléchargement.

Cette formation parlera de : 

La formation coûte 1 800 euros à mon établissement.

Ce prix est pour un groupe de 10 personnes.

Le prix
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